



CHRISTIAN VON MANNLICH GYMNASIUM

FÖRDERVEREIN

Unser Förderverein unterstützt auf vielfältige Weise die Bildungsarbeit des Christian von Mannlich Gymnasiums und auch Ihr Kind wird im Laufe seiner Schulzeit vielfach davon profitieren.

Warum brauchen wir einen Förderverein?

Der Förderverein investiert in die Zukunft unserer Kinder. Ihre Mitgliedsbeiträge und Spenden dienen der Finanzierung schulischer und außerschulischer Aktivitäten. Die Unterstützung wird besonders dort benötigt, wo staatliche Mittel begrenzt sind und mit dem Schulbudget nicht finanzierbar wären.

Was macht der Förderverein?

Wir unterstützen Schulprojekte, Wettbewerbe, Events, kulturelle Angebote, Ausflüge und Schulfahrten, unseren neuen Schulgarten, die Ausstattung der Mediathek ...und vieles mehr!

Viele Projekte in der Schule sind nur durch unser Mitwirken möglich geworden.

Damit wir diese weiterhin so umsetzen können, brauchen wir Ihre Unterstützung. Werden Sie Mitglied! Neben einer passiven Mitgliedschaft ist jeder herzlich willkommen, mit Ideen und Engagement die Arbeit des Fördervereins aktiv zu unterstützen.

Jetzt Mitglied werden!



Gutscheine für die Gewinner des Vorlesewettbewerbs



Anschaffung von Tischen und Stühlen für den Außenbereich



Finanzierung des Fundaments eines Gewächshauses



Unterstützung bei Fahrten



Gutscheine zur Prämierung herausragender Leistungen der Abiturenten und Abiturientinnen



Ausstattung der Schulmediathek mit aktuellen Büchern



Geschenke für die Gewinner des Kostümwettbewerbs der Halloween-Party



Instagram:
cvmg.foererverein

Für unsere Kinder.
Für unsere Schule.
Für die Gemeinschaft.